

SUMMARY

TINJAUAN SISTEM PENGARSIPAN DI PUSKESMAS KECAMATAN CENGKARENG

Created by INTAN DIANI ROCHMATY SALAMAH

Subject : SISTEM, ARSIP
Subject Alt : SYSTEM, ARCHIVES
Keyword : rekam medis;sistem pengarsipan

Description :

Dalam menciptakan sistem pengarsipan rekam medis yang baik, cepat dan akurat harus diperhatikan dari salah satu sistemnya. Maka dibutuhkan tenaga-tenaga kesehatan yang mengetahui dan mengerti akan sistem rekam medis yang baik. Sehingga dapat terciptanya suatu sistem pengarsipan yang cepat, tepat dan akurat bagi sarana pelayanan kesehatan primer. Sistem pengarsipan rekam medis di Puskesmas Kecamatan Cengkareng belum semua berjalan dengan baik. Masih terdapat beberapa sistem yang berjalan tidak sesuai dengan teori yang sudah ditetapkan. Hal ini dapat mengakibatkan rekam medis sulit ditemukan saat ingin digunakan. Jika hal ini terus menerus terjadi di Puskesmas Kecamatan Cengkareng dengan rata-rata pasien yang cukup banyak, Sistem Pengarsipan menjadi tidak cepat dan akurat. Tujuan penelitian ini adalah menciptakan sistem pengarsipan yang cepat, tepat dan akurat dengan menggunakan metode deskriptif. Metode penelitian ini menggambarkan obyek penelitian pada saat sekarang berdasarkan faktual, data yang terkumpul kemudian disusun, diolah, dan disajikan dalam bentuk laporan. Pengumpulan data dilakukan pada tanggal 20, 21 Mei dan 13, 14 Juli 2016. Yang meliputi tempat pendaftaran pasien dan ruang penyimpanan rekam medis. Peneliti menggunakan teknik pengelolaan deskriptif dalam Karya Tulis Ilmiah ini. Hasil penelitian berupa Gambaran Umum Wilayah Kerja Puskesmas Kecamatan Cengkareng, Visi, Misi, Motto, dan Tujuan Puskesmas Kecamatan Cengkareng, Gambaran Umum Rekam Medis di Puskesmas Kecamatan Cengkareng, dan Standar Prosedur Operasional Sistem Pengarsipan di Puskesmas Kecamatan Cengkareng.

Contributor : yati Maryati,Amd.perkes,SKM
Date Create : 10/10/2016
Type : Text
Format : PD
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201336060
Collection : 201336060
Call Number : 36-2016-S057
Source : Undergraduate Theses of Medical Record
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor